

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dengan hasil penyajian data dan analisis data oleh penulis yang merupakan hasil wawancara yang telah didapatkan di lokasi penelitian maka dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Adapun akses permodalan pedagang di Desa Durian Bungkok kecamatan Batu Ampar ke bank syariah, : 1) Kemudahan akses informasi yang didapat, 2) sistem pinjaman tanpa jaminan, 3) pelayanan yang baik, 4) akses jarak lokasi yang mudah.

Hal tersebut merupakan akses kemudahan bagi para pedagang dalam melakukan permodalan usaha di bank syariah, sehingga memudahkan para pedagang dalam melakukan transaksi, terkait dengan kemudahan akses dalam permodalan pedagang ke bank syariah, sudah baik dan masyarakat telah merasakan kemudahan akses tersebut pada saat melakukan permodalan usaha.

2. Dengan melihat dari hasil wawancara yang telah peneliti lakukan terhadap nasabah dapat disimpulkan bahwasanya terdapat kendala nasabah dalam melakukan permodalan modal usaha ke bank syariah, yaitu : 1) status ekonomi, dapat menjadi kendala pribadi bagi nasabah, karena perekonomian setiap nasabah berbeda-beda, sehingga status ekonomi ini dapat menjadi kendala pribadi yang beliau rasakan, 2) jangka waktu pembayaran angsuran, dapat menjadi kendala bagi nasabah dalam melaukan pinjaman modal ke bank syariah, karena jangka waktu

yang singkat, 3) pengalaman berelasi, menjalin hubungan dengan manusia lainnya juga dapat menjadi kendala bagi nasabah untuk mendapatkan informasi dari mulut ke mulut terkait hal-ha yang sebelumnya belum di ketahui, salah satunya tentang pinjaman modal usaha yang tepat

B. Saran

Seperti yang diharapkan oleh penulis semoga skripsi ini dapat menjadi manfaat bagi semua pihak, dengan itu penulis menyampaikan terkait beberapa saran di antaranya:

1. Perlu adanya tentang peningkatan sosialisasi atau promosi terkait dengan permodalan usaha yang ada di bank syariah, dengan demikian nasabah atau para pedagang akan lebih luas memahami tentang permodalan yang ada di bank syariah, sehingga mereka tidak fokus terhadap satu bank syariah saja.
2. Bagi peneliti selanjutnya, hendaklah untuk dapat memperluas lokasi penelitian serta profesi informan yang akan di teliti, karena di Desa Durian Bungkok masih banyak masyarakat yang bekerja sebagai petani dan wirausaha lainnya.